

Du mieux-être, pas des allumés !

Un salon de la voyance où on ne faisait pas que «voir». Loin d'être un rassemblement d'allumés, le salon accueillait le mieux être, à Huy.

● Sandrine GEUQUET

Et non! On ne va pas se moquer! Non, non, non... D'abord parce que pour se moquer, il faut avoir repéré les failles et trouver que le salon de la voyance est complètement à côté de la plaque. Mais, on est allé ce week-end à Ben-Ahin, on a parlé, on a cherché et on n'a pas trouvé... d'allumés! Bien au contraire. «C'est typique de l'époque, les gens viennent avec un mal-être et ont besoin de réconfort...» En fait, le titre du salon était un peu trompeur : salon de la voyance et du bien-être. Au menu, sur place, il n'y avait qu'une seule voyante et une dame qui propose de l'écriture automatique avec les défunt. Le reste était plus habituel : massage, reiki, sophro-analyse, produits naturels, pierres et encens.

«Ici, on ne voit rien»

En riant aux éclats, Rose-Marie Dethier nous parle de sa spécialité... «Non, non! Moi je ne vois rien! En fait je suis psychologue. Je me suis tournée vers les thérapies brèves et j'ai étudié la méthode de sophro analyse de Claude Imbert.» La sophrolo-



Jérôme Heymans

gie est un travail de relaxation qui va ensuite aider l'analyse classique. «On agit ainsi sur les colères, le stress, l'angoisse, les peurs.» Même discours chez sa voisine. Francine Masson prodigue une multitude de massages différents. «J'ai suivi des formations. J'ai même créé mon propre massage au Bol Kansu. À la base, on utilise ces bols pour les pieds, mais je l'ai adapté à tout le corps.» A côté, le truculent Joseph Longrée s'est penché sur le Reiki. «C'est suite à un problème personnel en 1990, qu'un ami m'a fait découvrir cette technique.» L'historien se retrouve dans l'énergiethérapie

vieille comme le monde. «On connaît l'apposition des mains depuis des millénaires, on l'a redécouvert au XIX^e siècle pour devenir le Reiki.» Il a suivi des dizaines de formations et continue. «Évidemment que vous pouvez, sans formation, vous installer. Mais vous vous casserez la figure et dans ces cas-là, on ne se ment surtout qu'à soi-même!» Les arnaques restent toujours présentes à l'esprit quand on parle d'ésotérisme.

«Pas les résultats du foot!»

Cécile parle, elle, de son activité de voyante médium. «C'est un don que j'ai depuis mes 12 ans. J'entends

L'ASBL Saint-Léonard a repris l'organisation du salon de la voyance et du bien-être suite aux nombreuses demandes.

des voix et aujourd'hui, c'est un guide qui m'épaule et m'aiguille.» Devant elle, des jeux de cartes, des pendules... «Ce ne sont que des supports, je ressens les choses.» Et pour savoir si on a à faire à une vraie voyante, la médium donne son truc : «C'est le bouche à oreille notre meilleure publicité. Je ne travaille qu'avec une date de naissance, le nom et le prénom. Je reçois environ une heure, je ne pose aucune question et la personne non plus. Normalement dans les 45 premières minutes vous avez les réponses à vos questions!» Mais ne lui demandez pas autre chose «Je ne donne pas les résultats du foot!» ■

VITE-DIT

Un lien avec l'au-delà

Martine Masson a découvert l'écriture automatique au décès de sa fille. Aujourd'hui, elle sert de canal pour d'autres. «À 90 %, les personnes viennent d'abord chercher du réconfort, savoir s'ils sont bien... Ensuite, ce sont les questions habituelles : amour, argent,...»

Des pierres contre les ondes

Michaël Fontaine était là avec son matériel «ésotérique» et de bien-être. «Les pierres ont beaucoup de succès aujourd'hui: le quartz rose est calmant, la Tourmaline absorbe les ondes négatives des ordinateurs. Celle qui a le plus de succès est l'Œil-de-tigre qui protège contre les personnes qui parlent dans votre dos.»

Ne remplace pas la médecine!

Joseph Longrée insiste : «Je ne remplace en aucun cas la médecine traditionnelle, c'est un complément! Le but, c'est tout de même que la personne se prenne en charge : si elle doit venir deux fois par semaine tout le temps, je la redirige vers un psychologue.»